

# アンケート

15年3月23日（日） 友遊まつり II （名細公民館）

- 1 お蕎麦、お餅、豚汁、とても美味しかったです。作品も素敵なものばかりでした。
- 2 感動しました。創る、考える、行動するということ。第一、人とふれ合う1日を大切にすることに！ 帰って伝えて、行くように言います。
- 3 本当に驚きました。色々されることはお気持ちに余裕が出来何よりです。また、次の機会をお待ちしております。
- 4 竹細工実演コーナー、作品展、楽しく見せてもらいました。自主作品、写真付きで読ませてもらいました。個性豊かな表現でした。
- 5 展示会、小学生のようなコメントが初々しくて良かった。・・・豚汁、お餅、お蕎麦、どれも美味しかったです。ピカ子はお蕎麦！美味すぎるよ！・・・美味しかったよ、お父さん！
- 6 皆さん、一所懸命に頑張っている姿が感じられました。全部美味しかった。
- 7 どれも美味しく有り難うございました。また、7代7いっばいの作品素敵でした。来年も楽しみに来ますので、ご活躍下さい。
- 8 昨年も美味しくいただき有り難うございました。友人4人と楽しみました。・・・春の1日をのんびり過ごさせて頂きました。食べ物、無料なので心苦しい。
- 9 暖かくおもてなし頂いて、皆様の真心が伝わり、また、皆様の幅広い才能に感心いたしました。
- 10 友遊ビレッジシガーズ、とても素晴らしかったです。色々有り難うございました。
- 11 ただで試食も良かったが、今後静かに参加したく思っています。
- 12 すべての講座、余す事無く見せて頂きました。竹細工等先生からの指導、熱心さが伝わって来ました。餅つきなど、子供さん達が体験しながら本当に楽しそうでした。
- 13 蕎麦がとても美味しかったです。
- 14 蕎麦も美味しかったです。お餅も美味しくいただきました。
- 15 お餅、お蕎麦、美味しくいただきました。男の料理と言うのでどんなかな？と思いましたが凄いです！女を辞めるようです。絵手紙素敵です。私にも出してください。
- 16 ビールがとても美味しかった。作品展もとても良かった。
- 17 竹細工をみて、私も作って見たいと思いました。絵手紙コーナーも素晴らしかったです。来年も是非見に来たいと思います。
- 18 お蕎麦が美味しかったです。
- 19 つきたての餅も、できたての蕎麦も、豚汁も地ビールも、みんな美味しくいただきました。ディスプレイも買いました。有り難うございました。来年も来ます。
- 20 いろんな物が大変良く出来ていた。終わるのが早かった。
- 21 講座ごとの記録が、キチンと残してあり勉強になりました。皆さんの熱意が伝わって来ました。素敵中高年の男性が名細には、たくさんいらっしゃることを発見しました。
- 22 手打ち蕎麦の美味しいこと！・・・とにかく地ビール最高でした。作品展も、活動状況が手に取るように分かり、男の人達の力が結集していて、まさに友遊クラブですね。